



Presidente de la República Gabriel Boric Font realiza ajuste en gabinete ministerial

Description

Prensa Presidencia ha difundido la información oficial el Cambio de Gabinete realizado por el Presidente Boric el día de hoy.

Este miércoles 16 de agosto, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, llevó a cabo una serie de ajustes en su equipo de Gobierno, concretando cambios en los ministerios de Desarrollo Social y Familia, Educación, Minería, Bienes Nacionales y de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Los nuevos ministros y ministras se detallan a continuación:

Ministerio de Desarrollo Social y Familia: Javiera Toro Cáceres

Abogada de la Universidad de Chile y cursó estudios de magíster en derecho con mención en derecho público en la misma casa de estudios. Hasta hoy se desempeñó como ministra de Bienes Nacionales. Fue la primera presidenta del Partido Comunes entre enero de 2019 y julio de 2020.

Ministerio de Educación: Nicolás Cataldo Astorga

Profesor de Historia y Ciencias Sociales de la Universidad de Valparaíso. Cursó su educación básica en la Escuela E-282 de Viña del Mar, continuando su enseñanza media en el Liceo Benjamín Vicuña Mackenna de la misma ciudad y en el Liceo Eduardo de la Barra de Valparaíso.

Fue dirigente estudiantil secundario y universitario, integrándose a la Federación de Estudiantes de la Universidad de Valparaíso. Es militante del Partido Comunista (PC) y se ha especializado en el diseño de políticas públicas y tramitación legislativa. Durante el Gobierno del Presidente Gabriel Boric Font, se ha desempeñado como subsecretario de Educación y de Desarrollo Regional y Administrativo.

Ministerio de Minería: Aurora Williams Baussa

Ingeniera comercial de la Universidad Católica del Norte con estudios de postgrado especializados en administración de empresas, incluyendo un máster en Dirección y Administración de Empresas de la Universidad de Lérida en España. Militante del Partido Radical (PR), cuenta con más de 30 años de experiencia en altos cargos ejecutivos en diversas empresas del norte de nuestro país, especialmente Antofagasta, su ciudad natal. En 2014 asumió como ministra de

Minería en el segundo gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, siendo la segunda mujer en ocupar el cargo en la historia del país luego del paso de Karen Poniachik por esa cartera. Durante el primer gobierno de la ex Mandataria, se desempeñó como Seremi de Obras Públicas en Antofagasta.

Ministerio de Bienes Nacionales: Marcela Sandoval Osorio

Periodista de la Universidad de Santiago de Chile y magíster en Literatura Hispanoamericana de la misma Casa de Estudios. A la fecha, se desempeñaba como Directora Nacional de PRODEMU. Militante de Revolución Democrática (RD), fue investigadora jefa de proyectos y jefa de unidad del Departamento de Estudios del Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), coordinadora del Proyecto Unión Europea: Agendas regionales de derechos humanos en Chile, del Instituto Nacional de Derechos Humanos y jefa de comunicaciones del Museo de la Memoria y los Derechos Humanos. En el año 2021, el Consejo Político Nacional de su partido la designó como diputada de la República.

Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio: Carolina Arredondo Marzán

Actriz de teatro y televisión, cursó sus estudios en la Universidad Mayor. Ha trabajado en el ámbito de las Artes Escénicas y la industria del Cine y la Televisión por más de 20 años, siendo parte de destacadas producciones exhibidas a nivel nacional e internacional.

Parte importante de su carrera, no solo como actriz, también como creadora y Gestora Cultural, ha sido generar un puente desde las Artes con distintas problemáticas sociales, estableciendo vínculos con diversos organismos públicos, privados y organizaciones de la sociedad civil, para poder llevar a cabo proyectos culturales.

En 2019 fue parte de la Directiva Nacional del Sindicato de actores y actrices de Chile, SIDARTE. Desde 2021 ha sido miembro del Consejo Directivo del Centro Cultural Gabriela Mistral, GAM y desde marzo de 2022 ha sido Consejera del Consejo Nacional de las Artes Escénicas del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Date Created

Agosto 2023